

# CAN-2021

sport.union@sonapresse.com



Photo: DR

**Les Panthères doivent montrer le même dynamisme face aux Lions de l'Atlas.**

## Lucarne Dynamique

UN point, voire davantage. Opposées, dans un combat de fauves sans merci – à écouter le discours en face – aux Lions de l'Atlas, ce soir (20h00), les Panthères du Gabon en connaissent parfaitement l'enjeu : obtenir un résultat qui leur permettrait d'envisager les huitièmes de finale avec de bonnes chances de poursuivre l'aventure. Dans une Can qui se moque des étiquettes et sur ce qu'elles ont montré jusque-là, la mission n'a rien d'impossible. Bien que le contexte d'un troisième match de poule soit tout à fait particulier, avec le souci, de part et d'autre, de faire tourner l'effectif, à la fois pour laisser souffler ceux qui ont trop joué et éviter à certains parmi ces derniers un nouveau carton jaune qui serait synonyme de suspension.

Et dans le cas du Gabon, l'équation, déjà difficile avec la multiplication en son sein des cas Covid, s'est complexifiée avec le "forfait" définitif de Pierre-Emerick Aubameyang et de Mario Lemina (lire par ailleurs). Au passage, une drôle d'affaire qui nous fait une belle jambe au regard des interrogations qui ont été les nôtres à la suite du bilan médical établi à leur sujet par la Caf.

Mais au fond, cette défection ne doit rien changer au remarquable état d'esprit qui a permis aux Panthères d'engranger quatre points sur six possibles depuis le début du tournoi. Après tout, il n'y avait quasiment aucune chance de voir ces deux joueurs ce soir sur la pelouse du stade Ahmadou-Ahidjo. Et y auraient-ils été que leur performance n'aurait sans doute rien eu à voir avec celle d'éléments au meilleur de leur forme, notamment physique et athlétique.

C'est dans leur bulle, concentrés et solidaires, peut-être plus qu'ils ne l'ont été jusque-là, que doivent rester leurs coéquipiers. Il n'y a pas que de l'arithmétique et la perspective d'un bon tirage pour les huitièmes derrière ce match contre le Maroc. Il est important de rester sur une dynamique de bons résultats, souvent annonciatrice de succès à venir.

M. A.

## Gabon-Maroc : la première place pour enjeu

James Angelo LOUNDOU  
Yaoundé/Cameroun

**E**N même temps que les Comores et le Ghana lutteront respectivement pour une première victoire en

### ON A AIMÉ...

**Le coup du Nzalang.** Personne, ou presque, n'a vu venir cet éclair qui a déchiré dimanche soir le ciel de Douala. Sans le moindre complexe, aussi disciplinée qu'épatante, la Guinée équatoriale a réalisé une performance XXL en dominant, certes sur la plus étroite des marges (1-0), l'Algérie, tenante du titre, favorite à sa succession et qui restait sur une impressionnante série de 35 matches sans défaite.

### ON N'A PAS AIMÉ...

**Le double drame de Sangaré.** En grande partie coupable – et la pelouse exécration de Douala ne l'y a pas beaucoup aidé – sur l'égalisation in extremis sierra-léonaise (2-2), action sur laquelle il se blesse d'ailleurs, le gardien de but de la Côte d'Ivoire Badra Ali Sangaré a eu le malheur de perdre dans la nuit son père. Il lui faudra une énorme force de caractère pour surmonter cette double épreuve.

phase finale de Coupe d'Afrique des nations (Can) et le gain de la partie pour porter son total points (potentiellement l'un des quatre meilleurs troisièmes après la phase de groupes), le Gabon et le Maroc vont s'affronter pour la tête définitive de la poule C.

Les données sont donc claires dans la tanière des Panthères du Gabon où le sélectionneur Patrice Neveu doit, pour la troisième fois en autant de sorties de Can, composer avec un groupe diminué par des infections au Covid-19. Et définitivement de Pierre-Emerick Aubameyang et Mario Lemina, écartés après une escapade nocturne faisant tâche sur la discipline de groupe imposée par le sélectionneur national. Même si ce dernier a pratiqué la langue de bois et arrondi les angles en conférence de presse pour expliquer le départ de ces deux joueurs de base à l'origine et dont la Can 2021 s'est résumée à une seule séance d'entraînement collectif, le 13 janvier dernier au stade militaire de Yaoundé.

La victoire ou un match nul pour les Panthères, ne pas perdre côté Lions de l'Atlas :

tel va être le fil conducteur de chaque sélection. Avec d'une part un onze gabonais que devrait intégrer, pour la première fois depuis le coup d'envoi de la Can 2021, Axel Meyé. Lui l'attaquant généreux dans le travail défensif et déterminé à apporter sa pierre dans le travail défensif et à un édifice resté solide, malgré des secousses successives.

"Le Maroc est ma deuxième maison, mais le Gabon est et restera la première. La parenthèse du Covid-19 a été difficile à vivre, mais aujourd'hui je me sens bien et prêt pour le combat. Mes coéquipiers ont mis l'équipe sur de bons rails. Nous allons donc mettre tout notre cœur et notre énergie pour que ça se passe bien", promet le buteur de l'Ittihad Tanger.

Alors que de son côté, Vahid Halilhodzic, le sélectionneur du Maroc, promet d'aligner le onze le plus compétitif pour assurer la première place. Mais aussi régler "un compte personnel" avec le Gabon qui reste le seul pays à avoir infligé un revers (3-2 en match amical) au technicien bosnien depuis son arrivée à la tête des Lions de l'Atlas.